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Siamo sempre attenti, noi tecnici, a valutare le strategie federali; a mio parere, questa volta il corso 
federale, rivolto soprattutto ai bambini e ai giovani, e’ stato valido poiché ha dettato le basi per un 
lavoro futuro sulle nuove leve. 
Lo staff tecnico ha abbandonato tutte quelle lezioni sul lavoro specifico tecnico/tattico sul 
combattimento agonistico e pur facendo un passo indietro ha rivalutato tutto il lavoro ginnico di 
base con l’obiettivo di sfornare nuovi talenti. 
Un apprezzamento va senz’altro al maestro Chiodo, responsabile dell’attività’ giovanile, e al suo 
staff che ha ideato e realizzato un fumetto eccezionale, che ha come obiettivo pubblicizzare, 
divulgare ed aiutare le piccole società a rilanciare il mitico taekwondo ei il sogno olimpico! 
La comunicazione, e specificatamente il linguaggio che usa il maestro con i suoi allievi su come e 
quando intervenire a dare consigli e impartire ordini e’ l’altro aspetto interessante emerso 
nell’ultimo corso. 
Se la nostra federazione continua a lavorare in questa direzione ben presto arriveranno risultati 
prestigiosi, come campioni europei,mondiali e speriamo olimpici , che rifletterebbero su tutto il 
movimento taekwondo un enorme pubblicità e un ventata di entusiasmo.   


